

ALARMA DE BOMBA. Copenhagen, Feb. 8 (AP-Cablefoto). Un jet Boeing 747 de las Líneas Aéreas Tailandesas, es revisado minuciosamente, tras haber aterrizado después de recibir una llamada teléfonica anunciando la existencia de una bomba en el aparato. Al final, no se encontró ningún explosivo y reanudó su vuelo en la ruta Londres-Nueva Delhi y Bangkok.

E.U. se constituye en el mayor deudor de la ONU

Naciones Unidas, Feb. 8 (AP). Luego de años de relaciones frías, Estados Unidos ha comenzado a prodigar elogios a las ton sigue siendo el ma-Naciones Unidas y con yordeudorde la entidad frecuencia le sugiere tareas a emprender.

Pero los dólares norteamericanos para financiar las actividades del organismo mundial brillan por su ausencia y el gobierno de Washington sigue siendo el ma-

Estados Unidos ha pedido a la ONU que asuma mayores responsabilida--Pasa a la página 31-

Sigue pendiente el caso del Srio. Defensa de EU

Washington, Feb. 8 (UPI). John Tower fue citado hoy a la Casa Blanca luego que dos senadores declararon que su nominación como Secretario de la Defensa sigue en duda.

Según los parlamentarios la situación ha em-

peorado y actualmente 'está en una etapa muy dificil". Tower se entrevistó con el asesor de seguridad nacional del presidente George Bush, el teniente general jubilado Brent Scowcroft, sin embargo el vocero de

-Pasa a la página 9-

Concluye proselitismo y hoy elecciones en Jamaica

Kingston, Feb. 8 (AP). Con un aparente avance de la izquierda y un saldo provisional de por lo menos 10 muertos y 75 heridos desde el 15 de enero, concluyó hoy la campaña electoral para los comicios de mañana, en tanto las encuestas indicaban que el primer ministro conservador Edward Seaga ha perdido terreno frente a su rival, el socialista Michael Manley

Seaga, de 58 años, que es uno de los mejores aliados de Estados Uni-



nia, Italia. Feb. 8 (AP-Cablefoto). El activista ruso de los derechos humanos, Andrei Sakharov, recibió hoy aquí un diploma de "Doctor Ho-norario en Astronomía".

Créditos de Japón para México por 500 millones Dls.

Tokio, Feb. 8 (AP). El gobierno japonés proporcionará unos 500 millones de dólares en créditos pagaderos en yen a Brasil para paliar la carga que supone su abultada deuda externa, y enviará una misión a México para dialogar sobre provectos de ayuda, dijo hoy un diario japonés de gran circulación.

El Nihon Keizai Shim-

-Pasa a la página 29-

Contras presentan nueva propuesta

Managua, Feb. 8 (UPI). La Resistencia Nicaragüense presentó hoy a los cancilleres centroamericanos reuni-dos en las Naciones Unidas, una nueva propuesta para lograr un alto al fuego definitivo en este país, informó uno de sus miembros.

Wilfredo Montalván, director de la Contra, declaró a United Press International desde Miami, que con esta nueva propuesta "la Resistencia Nicaraguense está demostrando flexibilidad para alcanzar la paz en Nicaragua con un alto al fuego definitivo"

La propuesta sue entregada a los ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica que se reunieron en

-Pasa a la página 27-

Isabel Perón llega a Buenos Aires para unirse al proselitismo

Buenos Aires, Feb. 8 (DPA). La expresidenta Argentina Isabel Martí-nez de Perón (1974-76) llegó hoy a Buenos Aires, procedente de España, para sumarse a la campaña electoral del peronismo, con vistas a los comicios generales del próximo 14 de mayo.

La viuda del también expresidente Juan Domingo Perón no formuló declaraciones a su arri-bo, pues "la señora viene muy cansada de su largo viaje", aseguró Carlos Amar, representante de "Isabelita", como la llaman sus compañeros del

Pasa a la página 15-



A LA EXPECTIVA Kingston, Jamaica, Feb. 8 (Reuter). Un soldado se mantiene a la expectativa, en la víspera de las elecciones generales de mañana jueves

26 muertos a causa del frío en Norte de México

Monterrey, México, Feb. 8 (AP). El número de muertos a causa de la ola de frío que desde el sábado ha azotado el Norte de México subió hoy a 26, entre ellos una inválida de 65 años abrazada en su cama, dijeron informaciones de pren-

Las escuelas en el Es-tado de Nuevo León permanecieron cerradas por tercer día consecutivo después que la temperatura descendió durante la noche a ocho grados centígrados bajo cero en -Pasa a la página 27

Khomeini decreta amnistía general para reos políticos

Teherán, Feb. 8 (DPA). El líder de la revolución islámica de Irán, el Ayatollah Khomeini, decretó hoy una amnistia general para presos políticos, aunque hasta el momento se ignora el número de perso-

nas que se verá beneficiada por la decisión.

El ministro de los Servicios Secretos e Información. Mohammed Mohammadi-Rejchari, destacó que por lo menos 900 integrantes de orga--Pasa a la página 42-

Borran en Paraguay los recuerdos de Stroessner

Asunción, Paraguay, Feb. 8 (AP). El culto a la personalidad del depuesto presidente general Alfredo Stroessner, que en el curso de su gobierno de 34 años dio su nombre a un barrio de esta capital, a una ciudad y a un aeropuerto in ternacional, se viene abajo al tiempo que los ciudadanos tratan de eliminar todo vestigio de su gobierno

Poco después que el general Andrés Rodrí--Pasa a la página 29-



EN BARRIO HONDURENO. Tegucigalpa, Honduras, Feb. 8 (Reuter). La actriz Audrey Hepburn, Embajadora Especial de la UNICEF, aparece rodea-da de niños en un barrio pobre de esta capital. La actriz realiza una gira para constar el avance de los proyectos patrocinados por la UNICEF en el área centroamericana.

ya nabya salipininga in evinant ya sa

Estréllase avión y deja un saldo de 144 muertos

do sobrevivientes al estrellarse hoy contra un cerro a las 13:30 GMT, cuando iniciaba las maniobras de aterrizaje en la isla de Santa María (Islas Azores, Portugal) un avión Boeing 707 de la compañía Independent Air Corporation, de Atlanta, Georgia, con 137 pasajeros y siete tripulantes.

El avión Charter procedía de Bérgamo, en el norte de Italia, y los pasajeros eran todos, a excepción de

Lisboa, Feb. 8 (DPA). Probablemente no ha habi- un dominicano, trabajadores italianos, según la administración del aeropuerto de Bérgamo, que se di-rigían de vacaciones a Puerto Plata, en la República Dominicana

El viaje había sido organizado por una asociación de empresas del norte de Italia.

Según testigos presenciales, al enfilar el avión la pista de aterrizaje en Vila do Porta, volaba a sólo -Pasa a la página 71nanevi sei etraniusia.